



学校通信

嘉麻市立稲築東中学校

8月号 令和 2 年 7月31日

文責 校長 松尾 正 剛

夏休み中には！

もう少しで、1学期が終了し、そして8月8日から、例年より短い夏休みが始まります。生徒の皆さんにとって、この1学期は、どのような1学期でしたか？4月の始業式、入学式後には、6月までコロナウイルス感染防止の為、学校は臨時休校になりました。

臨時休校・自宅待機の期間は、外出等も制限され家の中での生活は大変だったでしょう。また、生徒の皆さんには学校再開し登校しても手洗いや咳エチケット、換気といった感染症対策の実施や「3つの密」を避ける取組。ソーシャルディスタンスの確保や「新しい学校生活の様式」の実施などで、多くの制約や不便さをかけて大変なところもあったと思います。しかし、生徒一人一人が自分なりにしっかり頑張っていると感じています。

いよいよ夏休みが始まります。どうかこの夏休み、前向きに2学期以降の学校生活を頑張っていける為にも、将来の自分の「夢」を決めてほしいと思います。

「夢」は、100%叶うものではありません。叶わぬ「夢」に終わってしまうことが多いのが現実かもしれませんが、「夢」の実現に向けて努力した過程が次への「夢」への扉を開けてくれるはずです。

「新しい学校生活の様式」の実施などで、多くの制約や不便さのある学校生活で、前を見つめて学校生活を送って行くためにも、2学期の始業式には、生徒全員がそれぞれの「夢」を持って登校してほしいと願っています。



《朝の交通安全指導と挨拶》

稲築東中学校の校門の前道路には、横断歩道がありますが、信号機がありません。生徒の登校時間は、車の交通量が多く、通勤を急がれている方が多いのか生徒が横断歩道を渡ろうとしても、車が止まってくれないことが多く、交通事故の危険性が

高く、大変心配していました。そんな生徒の登校時間の状況を、地域の市議員であり少年補導員の岩永 利勝さんにお話すると、学校が困っているならば、朝の交通安全指導に協力をしましょうと、国武 光成さんと野村 正人さんの2名をご紹介頂きました。

朝、2名の方が横断歩道で交通安全指導を行い、一人ひとりの生徒に声をかけてくださると、生徒たちは元気に「おはようございます」と挨拶を返しています。

稲築東中校区には、中学校の校門の前道路以外にも児童・生徒の登校の様子を見守り交通安全指導をして下さる多くの地域の方がおられます。多くの人に支えられながら学校は成り立っているのだと実感する毎日です。心より御礼申し上げます。



国武 光成 さん



岩永 利勝 さん



野村 正人 さん

元気が出る言葉・名言

「努力する人は希望を語り、怠ける人は不満を語る」

井上 靖 (日本の小説家)

いろいろな人の発する言葉を聞いていると、その人が希望を語っていれば「前向きに努力している人」であり、逆に不満ばかり語っている人は「自分に怠けている」と言っているようなものである。なぜなら、本気で努力していれば、自然と希望を口にすることだし、怠けてばかりいけば、口からは不満ばかり出てくるものです。

私たちは、ついつい現状の不満ばかりに目を向けて、努力を怠ることが多いようです。不満があるから怠けるといふより、怠けたいから不満を探すこともあります。

不満ばかり言いながら、努力を続けることはできるでしょうか？

8月の主な行事予定

月	日	曜	行事	月	日	曜	行事
8	5	水	8.6平和学習、SC来校	8	24	月	始業式、部活動生集会
	6	木	給食終了		25	火	給食開始
	7	金	終業式	9	1	火	全学年課題テスト